

Ressort: Entertainment

## Schauspielerin Alexandra Maria Lara war erste Serie peinlich

Berlin, 04.04.2017, 11:36 Uhr

**GDN** - Schauspielerin Alexandra Maria Lara ist ihre erste ZDF-Vorabendserie "Mensch, Pia!" peinlich gewesen. "Am schlimmsten war es, in die Schule zu gehen, wenn abends `Mensch, Pia!` ausgestrahlt wurde", sagte sie "Zeit Campus".

Die Mitschüler auf ihrem Gymnasium hätten sich über sie lustig gemacht. Sie sei bereits vorher eine von den Uncoolen in der Klasse gewesen und habe wenige Freunde gehabt. "Aber als ich im Fernsehen zu sehen war, war ich noch uncooler", so die Schauspielerin. Bei den Dreharbeit war sie 16 Jahre alt. Noch heute sei sie nicht stolz auf die Serie, sagte die 38-Jährige. Auch Filmküsse und Filmsex möge sie bis heute nicht.

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-87559/schauspielerin-alexandra-maria-lara-war-erste-serie-peinlich.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.  
3651 Lindell Road, Suite D168  
Las Vegas, NV 89103, USA  
(702) 943.0321 Local  
(702) 943.0233 Facsimile  
[info@unitedpressassociation.org](mailto:info@unitedpressassociation.org)  
[info@gna24.com](mailto:info@gna24.com)  
[www.gna24.com](http://www.gna24.com)